



校 訓

創造 親和 鍛錬

令和6年6月21日 NO.5

学校教育目標

「笑顔輝く」

五島市立玉之浦小中学校
校長

お帰りなさい

昨年度に引き続き、イタリアから二年生の○○○さんが戻ってきました。今年度も8月中旬まで五島に滞在する予定とのこと。登校初日、迎える会を体育館で実施。「イタリアから来た○○○です。よろしくお願いします。」と堂々とあいさつしてくれたお返しに、児童生徒が学校教育目標を「笑顔輝く」と教えたところ、すぐに覚えていました。

1・2年生の教室では、若干緊張気味のスタートとなりましたが、掃除の時間には、廊下の雑巾がけを5人並んで行うなど、すっかり溶け込んでいました。



高校説明会

中学校二年生以上の八名及び保護者を対象とし、五島高校、五島海陽高校・五島南高校の三校



の先生方を招いて実施した高校説明会。生徒一人一人が自分事として真剣に聞き入っていました。中学校を卒業し、高等学校に入学する時期を表す言葉に「15の春」とありますが、様々な葛藤が起きやすいものであると考えます。この時期から家族とじっくりと話し合うことで進路が明確になってくるケースもあるのではないのでしょうか。

長崎県公立高校の受験制度が大きく変更される年度でもあることから、学校が得た情報については、個人面談などを通して生徒・保護者へ確実に伝達していきたいと考えています。

マンツーマン指導

小学校の田植えのおり、市内のALT4名が本校に集ったことをお知らせしていました



が、当日の1時間目に行われた中学三年生の英語科の授業では、生徒4人に対し、ALTが4人いるというこれ以上ない環境の整った授業を実施。生徒が、歓迎の気持ちを込め、玉之浦の紹介を英語で行ったところ、「紹介してもらった場所に行きたいので資料がほしい。」との申し出があるほど伝える力が高まっています。

地域内で英語を話す機会がないため、生徒の英語力を伝えることが難しいのですが、以下に学校公開の案内を載せていますので是非、来校していただきたいと願っています。



学校公開

令和6年7月1日(月)～7月5日(金)

上記の期間を「玉之浦っ子の心を見つめる教育週間」とし、小中すべての授業を公開いたします。保護者のみでなく、地域の皆様も参観できますので、「我が子が卒業してから授業参観に行っていない。」「学校が統合されてから一度も学校に行っていない。」といった方は、この機会に足をお運びください。

なお、7月2日(火)の13:45～は全学級道徳科の授業を公開します。

